

Juniobr. 17. XII. 1901

Meine Lieben!

Gernst, wenn ich heute nicht auf Leisens
Brief antworte (müßte ich mich, wie immer
sonst) u. mich nicht an die zu lächerlichen
Vergleichenen denken, aber ich kann einfach nicht,
wie sehr ich mich zu Ihnen.

Daß ich jetzt das Kommando nicht verweise,
wäre ich unvorsichtiger, sogar wenn ich nicht an
die Solidarität denke, — weil ich mich immer
mit der Hoffnung trübe, daß sich meine
Lohnverhältnisse zu werden. Heute ist meine
Gut abgewickelt u. ich sagte, daß ich kein Pferd
nicht, ganz als in die Lage. Vorgeraten
noch sagte ich zu Dorati, der meinte ich würde
zu im Laufe d. Jahres 1902 Extraord., ich glaubte
nicht, ist mich in. Gut vorzulegen wurde.
Viel wie richtig ich es handhabte, jetzt ist
mir heute in ganzem Briefe.

Er sagte: ich würde ja hören, was in Wien los
ist; ä. Dann: „müssen wir mit Sarajewo? müssten
wir da nicht fragen?“ Ich meinte, was für da bei
lahendij fragen, weil man nicht mehr wegkommen.
Der Herrmann, der Herrmannsberger fortkommen, kommt
ich mit der Bespannung um 1000 fl. leicht unterbringen,
ob man ja bei einem anderen nicht mehr zu
fragen habe. Und wir sagten: „Salzberg
wären wir ein hörbar haben, wenn wir mal die
alte Kinnich geht!“ – Ich traute mir
dann kaum, dem städtischen Mann, man das
für nicht fragen, ist man nicht weggehen
will ä. ist man nicht bitten will, wenn
er bleibt! Sagte ich es 6 Jahre im Laib
gelebt, ¹⁸⁴⁸ denn dann getragen, geschickter
für die Klippe, die akadem. Karriere ergreifen,
im aton in Salzberg, wenn nicht lieber
gleich in Bregenz oder Kufstein zu werden!!

Ich muss morgen mit Hochstetter
sehen, ob sich er mir ruff, was Sarajewo
zu fragen. Komme mir damit die akademische

